

Diabetes mellitus – Aus mit dem süssen Leben?



Die Gemeinde Riehen und die Medizinischen Dienste des Gesundheitsdepartements BS laden zu einem Informationsnachmittag ein.

Diabetes mellitus – Aus mit dem süssen Leben?



Die Gemeinde Riehen und die Medizinischen Dienste des Gesundheitsdepartements BS laden zu einem Informationsnachmittag ein.

Die Gemeinde Riehen und die Medizinischen Dienste des Gesundheitsdepartements Basel-Stadt laden Sie zum Informationsnachmittag ein:

Dienstag 16. Mai 2017, um 14.30
Bürgersaal, Gemeindehaus Riehen

**Diabetes mellitus –
aus mit dem süssen Leben?**

Prof. Dr. med. Marc Donath,
Chefarzt Endokrinologie, Diabetologie und Metabolismus
Universitätsspital Basel

Eintritt frei, Anmeldung nicht erforderlich.

Anschliessend laden wir Sie gerne zu einem Apéro ein.

Die Gemeinde Riehen und die Medizinischen Dienste des Gesundheitsdepartements Basel-Stadt laden Sie zum Informationsnachmittag ein:

Dienstag 16. Mai 2017, um 14.30
Bürgersaal, Gemeindehaus Riehen

**Diabetes mellitus –
aus mit dem süssen Leben?**

Prof. Dr. med. Marc Donath,
Chefarzt Endokrinologie, Diabetologie und Metabolismus
Universitätsspital Basel

Eintritt frei, Anmeldung nicht erforderlich.

Anschliessend laden wir Sie gerne zu einem Apéro ein.

